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一般質問通告書一般質問通告書一般質問通告書一般質問通告書（総括・（総括・（総括・（総括・分割分割分割分割））））    

    

質問者氏名 杉谷 伸夫 所属会派名 会派に所属しない議員 

表題 質問事項（質問の要旨） 

１． 

安田市政３期目に実現をめ

ざす「子ども・子育て支援」

施策は？ 

 

 

 

 

 子ども・子育て支援は、日本社会の最優先課題だ。

一方、市長の選挙公約に、具体的施策がほとんど無か

ったのは残念だ。市長はこの４年間で、どのような施

策を行うつもりか、考えを問う。 

 

（１）３年前、市長は「子育て支援は向日市の最優先

課題である」と表明された。現在もこの考えに

変わりはないか、改めて確認したい。 

 

（２）実現をめざす施策について 

 ①任期の４年間で、どのような施策の実現をめざ

す考えか。 

 ②明石市の「５つの無償化」についての考えは？ 

１．18 才までの医療費無償化 

２．第 2 子以降の保育料無償化 

３．給食費無償化 

４．無償の公共施設の遊び場 

５．無償のおむつ定期便（0 才児見守り訪問） 

  ③向日市独自の支援策についての考えは？ 

 

（３）この間の懸案の課題の進捗について 

      ①実質的な待機児童（保留児童）ゼロの実現 

      ②そのための保育士確保策 

      ③公立保育所のサービス改善（温かいごはん

の提供、布団のリース）の進捗状況 

      ④私立幼稚園への助成拡充について 

 

２． 

「子どもの居場所づくり」

について 

 

 

 ４月１日から「子ども基本法」が施行された。「こ

どもまんなか社会」実現にむけた基本方針の中で、

「子どもの居場所づくり」の重要性が示されたが、本

市の現状と今後に向けた考えをお聞きする。 
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（１）「こども・若者が安心して過ごすことができる

場の整備」について、向日市の現状をお聞きする。

現在向日市内に、家庭や学校の教育活動以外の、公

助・共助により成り立っている居場所は、どのよう

なものがあるか？ 

 

（２）向日市の現状は、放課後や休日に子ども・若者

が安心して過ごすことができる場が少なく、学校

外で子どもたちが自由に過ごせる権利が保障され

ているとは言えないと考える。向日市行政として

は、現状に対してどのような課題意識を持ってい

るか。 

 

（３）向日市の子どもたちに多様な居場所づくりを

進めることについて、向日市はどう取り組む考え

か？取り組みを進める組織体制は？ 

 

（４）向日市内で子どもの居場所づくりに取り組ん

でいる様々な個人や市民団体との連携や協力が重

要だと考える。向日市行政の認識と、今後具体的に

どのような連携・協力ができるとお考えか。 

 

３． 

向日市の事業系一般廃棄物

収集運搬について 

 

 

 

 以前より、向日市内外の事業者から「向日市には一

般廃棄物収集運搬の許可業者がなぜ２社しか無いの

か」「２社しかないので、収集運搬料金が果たして適

正なのか疑問がある」という声を聞いている。本市の

見解をお聞きする。 

 

（１）向日市に収集運搬の許可業者が極端に少ない

のはなぜか？また収集運搬料金が適正であること

は、どのようにして担保されているのか。 

 

（２）現在、向日市は一般廃棄物収集運搬業許可の新

規申請を受付けているか？ 

受け付けていない場合、その経緯・理由は？ 

受け付けている場合、なぜ新規許可が無いのか。

また許可の要件は？ 
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